



EL MUNDO

**REDUCCIÓN DE INGRESOS HOSPITALARIOS POR DIABETES.** El 'hospital de día de diabetes' creado en el Virgen del Rocío realizó en su primer año de funcionamiento 1.978 actos médicos y 3.747 de enfermería que redujeron en un 85% los ingresos de pacientes descompensados. Estas cifras, según informó ayer el centro, «demuestran la eficacia» del nuevo servicio «como área integral donde se garantiza una atención continuada, rápida e individualizada, con especial énfasis en la educación», subrayó.